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Procès-Verbal du Conseil d’école 
Du mardi 28 mars 2024 

 

 
Lieu : École élémentaire de Devecey 
Présents : 
Mmes BERGER, DAVID, VERNILLET et M. LANOIX (enseignants), M. BUREAU (directeur de 
l’école). 
Mme VUILLEMIN Séverine ( ATSEM ) 
Mme DENYS, M. SENSI, M. BIENFAIT, Mme PACHECO (représentants des parents d’élèves 
titulaires). 
Mme LARROCHE adjointe de la commune de Devecey en charge de l’école. 
M. MONNIEN, maire de la commune de Devecey 
Mme DOLE, directrice des Francas de Devecey. 
 
Excusés : 
Mme GUILLEMIN (Inspectrice de l’Éducation Nationale). 
Mme GENESTIER (maîtresse E RASED), Mme BICHET (psychologue scolaire), Mme CHABOD 
(enseignante). 
 Mme RENAUDIN MAIROT (représentante des parents) 
Mme CHAPUIS, M BAILLAUD, (représentants des parents d’élèves suppléants) 
 
Secrétaire de séance : Mme  BERGER (enseignante)  
 

L’ordre du jour sera le suivant : 

● Adoption du procès-verbal du 1ᵉʳ conseil d’école. 
● Point sur les effectifs des écoles et perspectives pour l’année 2025/2026. 
● Maintenance et utilisation des locaux, sécurité : travaux… 
● PPMS, présentation exercice académique. 
● Évaluations et livrets scolaires numériques et information des parents d’élèves sur les 

procédures d’orientations des élèves. 
● Ateliers de parents : présentation et perspectives et présentation du dispositif Phare. 
● Présentation des actions pédagogiques dans le cadre du projet d’école. 

 
● Adoption du procès-verbal du 1ᵉʳ conseil d’école. 

Adopté. 
 

● Point sur les effectifs des écoles et perspectives pour l’année 2024/2025, rythmes scolaires. 
Pour cette année, nous avons actuellement 102 élèves répartis sur 5 classes. 
PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 total 

9 11 8 17 9 12 13 23 102 

 
Prévisions pour rentrée 2025 : 

 
PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 total 

16 9 11 8 17 9 12 13 95 

 
Les effectifs connus à ce jour sont à prendre avec réserve à ce moment de l’année. 
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Une fermeture de classe est actée. Il y aura donc 4 classes à la rentrée prochaine. 
L’organisation n’est pas arrêtée à ce jour. Elle sera présentée au cours du 3ᵉ conseil d’école du mois de 
juin. 
 

● Maintenance et utilisation des locaux, sécurité : travaux…  
Déménagement de la salle de classe de monsieur BUREAU dans les locaux du bas. 
Pendant les vacances d’été : Finir les sanitaires (modifier le lave-mains en maternelle) et séparer les 
toilettes des filles/des garçons. Peinture et remise en équipement de la 4ème classe fin août. 
Créer un local vélo en maternelle pour ranger les « véhicules » afin de libérer la 4ᵉ classe. 

● PPMS, sécurité à l’école 

14 novembre 2024, une évaluation “sûreté” a eu lieu à l’école. Ce diagnostic a permis de mettre en 
évidence les améliorations à apporter : par exemple la mise en place de serrure moleté sur certaines 
portes, un cache sur la porte d’entrée. 

Exercices PPMS : Présentation de l’exercice du 2 décembre.  

Un second exercice sera réalisé au cours de la dernière période. 

Un second exercice évacuation incendie sera organisé, le dernier jeudi avant les vacances de 
Printemps.  

Un troisième exercice évacuation incendie aura lieu d'ici à la fin de l’année scolaire. 

Nous remercions  la mairie pour l’installation des systèmes de sécurité. 

Rappel : Toute personne (parents ou personnels) constatant une anomalie ayant un lien direct ou 
indirect avec la sécurité peut le signaler en remplissant une fiche constat dans le registre Santé et 
Sécurité. Cette fiche sera transmise aux autorités territoriales concernées sans attente. (Fiche à 
retirer dans le bureau du directeur). 

Un mail sera envoyé de nouveau aux familles pour rappeler le bon usage de l’arrêt minute. 

 
● Évaluations et livrets scolaires numériques et information des parents d’élèves  sur les 

procédures d’orientations des élèves. 

Il paraît essentiel que les familles aient accès aux résultats de leurs enfants. 

Les livrets de l’école élémentaire fonctionnent en semestre pour cette année. Le premier semestre a 
été publié au mois de février. Des grilles d’évaluation (petit bilan) sont envoyées à chaque petites 
vacances. 

Les livrets pour les élèves de maternelle sont en version papier et distribués en même temps que les 
élémentaires. 

A noter qu'en dépit des relances effectuées 7 familles n’ont pas consulté les livrets. 

Cela représente 11 élèves sur 74 concernés soit presque 15%. 

Ces livrets ont été envoyés par mail aux parents concernés. 

Au mois de janvier, les élèves de CP ont eu une seconde évaluation. 

Au début du mois d’avril, les parents de CM2 recevront une proposition d’orientation pour la rentrée 
prochaine, sous réserve de résultats maintenus jusqu’à la fin de l’année. Début du mois de mai pour 
les autres classes. 

 



Le maintien à l’école maternelle n’a pas lieu d’être, excepté sur décision validée par la MDPH. En 
école élémentaire, les maintiens décidés par le conseil des maîtres restent vraiment exceptionnels. 

Des stages de réussite sont proposés pendant 4 demies journées lors des vacances scolaires 
(octobre, février, avril et août). 

Mme GENESTIER, maîtresse spécialisée, travaille dans ou hors les classes dans le cadre de l’aide 
aux élèves en difficultés, avec les enfants du cycle 2 prioritairement. 

Mme BICHET, psychologue scolaire, peut travailler avec un enfant avec l’autorisation de sa famille. 

Aide aux devoirs au périscolaire: réflexion sur l’heure pour aider les élèves. 

 
● Ateliers de parents : présentation et perspectives et présentation du dispositif Phare. 

Le 11 février a eu lieu un atelier parentalité numérique : usage des écrans . Opération faite avec l’école de 
Vieilley ( 10 parents étaient présents ). 

Le jardin des émotions: 6 séances avec les enfants et 2 avec les parents (du 9 janvier au 20 février) 
Participation des parents décevante lors de réunions avec les équipes. 
 

● Bilan financier et actions pédagogiques à venir dans le cadre du projet d’école (cycle 
piscine, spectacles…) 
 

Madame DOLE, directrice du périscolaire fait un retour sur les projets périscolaires: projet Kursaal 
(spectacle “Recommence sons” qui a eu lieu le 19 mars), projet “écran en veille enfants en éveil” ( élèves 
de maternelle), conseil des délégués écolo, projet expression corporelle mené par Solène avec les élèves 
de CE2, CM1 et CM2, projet spectacle kermesse sur les émotions, projet passerelle.  

écocitoyenneté : démarche engagée en lien avec la labellisation E3D. Communiquer et mettre en place des 
éco-gestes à l'école pendant le temps périscolaire. 

L’école du dehors des CE2/CM1.  

→ problème pour avoir des accompagnateurs ce qui met en péril l'activité, peut-être faire appel aux 
parents d’autres classes. 

La Grande Lessive jeudi 20 mars. L’école a participé pour la seconde fois cette année au projet 
« Grande Lessive ». Les productions des élèves ont été exposées ce jour.  

École et cinéma et  Maternelle au Cinéma: 3 sorties pour chaque classe.  

Orchestre Victor Hugo: 2 spectacles. 

 Les 2 scènes: 3 spectacles.  

JMF 

Sorties piscine 

19 juin : sortie pédagogique à Arc et Senans pour toute l’école.  

Le budget total pour permettre le financement de ces différentes actions s’élève aux alentours de 
5000 euros pour cette année scolaire. 

Ces sorties, sont possibles grâce au financement de la mairie, à hauteur de 25 euros par enfant, de 
l’APE, plus de 35 euros par enfants et la coopérative scolaire. Il est donc primordial de soutenir au 
maximum les actions de l’APE et de maintenir un niveau élevé de cotisation à la coopérative 
scolaire. 

 



Projet avec la maison de la nature de Brussey centré sur l’eau financé par le département. 

L’APE avait financé un spectacle de magicien pour toute l’école en décembre.  

Mot du maire: regret de la fermeture de classe, remerciement aux agents. Maintien du poste d’ATSEM pour 
l’année prochaine. 

Prochain conseil d’école : date à définir 
La séance est levée à 20h.     
 
 
 

Le secrétaire de séance : 
 
Mme BERGER 
 

Le président du conseil d’école : 
Mr Bureau 
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